

3年 学年通信

第4号



令和7年12月24日
麻里布中学校3年部

■2学期&2025年が終わります

2学期の中頃まで、いつまでたっても暑さが収まらないと思うようなときもありましたが、あっという間にもう、寒さの感じられる年末となりました。

今学期は、体育祭を始め、文化祭、修学旅行、進路説明会、保育実習、教育講演会などなど、多くの行事がありました。

今学期は、なかなか学年通信を発行できなくて、活動の様子をお知らせできず、大変申し訳ありません。その分、御家庭の方で、お子様とそういう行事について会話がなされているといいなと思っています。また、別で発行されている学校だより「四季折々の詩」も読んでいただけていますと幸いです。

行事写真販売のお知らせ

さて、お子様たちも楽しみにしている行事写真の販売について、業者の方から「冬休み明けの1月に準備している」という報告を受けましたので、お知らせします。修学旅行、体育祭、文化祭の3つの行事についての販売です。詳しいことはまた1月の連絡になりますが、楽しみに待っていてください。

なお、アルバム業者の撮影ですので、3年生を中心撮影していることもあります。1・2年生への案内はないということも申し添えておきます。

また、購入後のトラブル防止のため、購入する写真については、必ず自分が写っているものということにさせていただきたいと思いますので、そのときは保護者の方も御一緒に写真を見て、相談しながら購入するものを決めていただけたらと思います（修学旅行の、風景や建造物等の写真の購入は別です）。

■冬休みは受験（受検）前最後の長期休暇です

受験生である3年生の皆さんへのお願い

冬休みのしおりを見ればわかりますが、この冬休みの課題は、各教科から指示が出ているのではなく、各自のやる気や計画により「自分で考えて」取り組むものとなっています。自分で、思うとおりの勉強が進められるということでもあります。きちんと考へないと、何もしないまま冬休みが過ぎていくことがあります。

今年も大活躍した大谷翔平選手。彼は「できる準備は全でした。その自信はある。」と言っていたそうです。「活躍できる自信」ではなく、「活躍できるように全ての準備をしたという自信」をもって、試合に臨み、あの活躍につなげました。

3年生の皆さん、この冬休みには、そんな大谷選手のような「全ての準備ができた」と思えるような学習ができるといいですね！！

- ・自分の受験する学校についてよく確認し、手続きを進めたり過去問を解くなどの準備をしたりしましょう。
- ・友達同士、お互いに気を遣いましょう。あなたの誘いが友達の勉強時間を削ることになるかもしれません。実際に会うような誘いだけでなく、SNSでのやりとりも同じです。SNSのやりとりが、お互いの時間をかなり使ってしまうことにならないようにしましょう。また、誰もが一生懸命になるべき時期です。友達があなたへの付き合いが悪くなってしまっても、それはしかたがないと、納得するようにしてください。
- ・受験生といえど、家族の一員。家庭での自分の役割は果たしましょう。

すっかり「準備のできた」皆さんに、3学期、元気にまた会えることを楽しみにしています！

※始業式の日の時程や持参物は「冬休みのしおり」を参照してください。